

RILIS NASIONAL

Partai Perindo Bagikan Gerobak Sepeda Gratis Bagi Pedagang di Cilacap

Narsono Son - CILACAP.RILISNASIONAL.COM

Jul 8, 2023 - 22:00



Partai Perindo Bagikan Gerobak Sepeda Gratis untuk Pedagang di Cilacap

CILACAP - Partai Persatuan Indonesia (Perindo) meluncurkan kembali program berbagi Gerobak Sepeda Partai Perindo yang kali ini ditambah dengan program modal usaha guna membantu ekonomi rakyat. Acara pembagian Gerobak Sepeda Partai Perindo di pasar Mingguan Kecamatan Kedungreja, Sabtu (08/07/2023).

Kali ini, gerobak yang dibagikan Partai Perindo yang bertuliskan Peduli Rakyat Kecil itu memiliki jenis gerobak yang berbeda-beda. Hal itu agar bisa mendukung berbagai jenis usaha, seperti gerobak sayur, gerobak mi ayam atau gerobak untuk usaha kuliner lainnya.



Pembagian gerobak jualan ini dihadiri Muhajir Wakil Ketua DPW Jawa tengah partai Perindo Bidang UMKM/Koprasi dan Tim Relawan Partai Perindo Kecamatan Kedungreja Kusniyanto, Kader Partai Perindo, Rudy Darwin Rumapea, St. M.T, dan pedagang yang menerima secara simbolis.

"Gerobak sepeda ini dari DPP partai Perindo diserahkan ke DPW Jawa Tengah, untuk diberikan secara cuma-cuma kepada pelaku UKM atau pedagang yang memang benar-benar membutuhkan bantuan modal usaha," ucap Muhajir Wakil Ketua DPW Jawa tengah partai Perindo Bidang UMKM/Koprasi

"Muhajir meminta Relawan menjalin silaturahmi kepada masyarakat, lalu bisa menambah jumlah gerobak yang akan diberikan kepada para pelaku UKM atau pedagang.

"Bantuan gerobak kepada para pelaku UKM atau pedagang ini sesuai arahan Ketua Umum Partai Persatuan Indonesia (Perindo) Hary Tanoesoedibjo untuk membantu para pelaku UKM dan memenangkan hati masyarakat. Kalau bisa, jumlah bantuan gerobaknya ditambah oleh mereka," pintanya.

"Arahannya agar Perindo bisa mengangkat derajat masyarakat yang hidupnya di bawah kemiskinan," tambahnya.

Muhamad Ali, warga Desa Ciklapa Kecamatan Kedungreja mengaku senang bisa mendapatkan bantuan gerobak sepeda tersebut.

"Dari dulu saya juga sudah jualan cilok dengan gerobak tapi gerobaknya jelek. Sekarang dapat bantuan dari Partai Perindo dan saya doakan Partai Perindo menang," Ujar Muhammad Ali.

(N.Son/Agus)